

PLENO 3 - X - 58 Desestimar recurso formulado por D. José Alsina Maurell contra el acuerdo de segunda liquidación del arbitrio de plus valía.



Idem. la reclamación de D.^a Concepción Buxó Termes y mantener firme y en vigor la liquidación de plus valía.

Acceder a la sugerencia de la Delegación Comarcal Sindical de que se rectifique en la parte que resulte afectada. la referencia periodística concerniente al acuerdo adoptado sobre cesión de un solar en el que pudiera construirse una Residencia de la O. S. de Educación y Descanso, de tipo internacional, simil Gran Hotel, para el veraneo de productores y sus familias, que a la vez sirviera para productores extranjeros y sus familias, ya que por lo que hace referencia al acuerdo, se adoptó citando expresamente a los productores españoles, y sólo se trata de un error al tomar los datos del acuerdo.

De la misma procedencia y refiriéndose al proyecto de instalación de una fuente pública en una barriada nueva como sea que la Cia. de Aguas tiene el propósito de hacer nuevas instalaciones, si la nueva red lo permite, el Ayuntamiento cuidará de que por lo menos se ponga un grifo, que momentáneamente resolverá sus necesidades más perentorias.

El enterado de la aprobación por el Ministerio de Hacienda del Presupuesto extraordinario de 3000000 de Pts.

Aprobar expediente de suplementos de crédito por transferencias.

Ratificar los porcentajes fijados para los Arbitrios municipales sobre las contribuciones urbana y rústica y matrícula industrial, para el próximo ejercicio de 1959.

Contribuir con cargo al presupuesto de 1959 a la adquisición del órgano instrumental de la Iglesia Parroquial.

Incrementar la consignación presupuestaria a favor de la Junta Local de Información Turismo y Educación Popular, y del Liceo Abad Sunyer.

Designar para la vacante a cubrir de Teniente de Alcalde, a Don Félix Canet Basart, el cual quedará encargado de la Comisión informativa de Fomento, como tercer teniente de Alcalde.

Hacer constar en acta un voto de gracias a favor de D. Javier Pascual de Zulueta, por su generosa entrega de la recaudación de la última Corrida de toros, hasta complementar 25.000 Ptas.

que son destinadas 10.000 para el Hospital, otras tantas para el Asilo y las 5.000 restantes para los pobres de la Parroquia.

Informe sobre el estado actual de los expedientes de construcción de los diferentes grupos de viviendas y adopción de medidas sobre el particular.

Acuerdos sobre mejora de iluminación pública en ciertos sectores de la ciudad y que la Guardia Urbana prolongue su cometido más al atardecer; facilitar oportunamente la creación de nuevos grados en las Escuelas nacionales y requerir a dos propietarios de fincas urbanas para que practiquen las obras que se les indican.

PERMANENTE 31 - X - 58 Darse por enterados de las gestiones realizadas en Madrid para lograr la inmediata construcción del Grupo de Viviendas de Renta Limitada, en esta ciudad.

De una carta del Letrado Sr. Castellvi, sobre relación arrendaticia del Campo Municipal de Deportes, retirando el requerimiento.

Procedente de la C. I. F., conceder los siguientes permisos de obras:

A D. José Alsina Maurell, para construir un chalet sencillo en el paraje de San Pol.

A Doña Rosa Ribas Costa para construir dos viviendas de tipo económico en calle San Roque núm. 22.

A Don Fernando Oliveras Roura para adicionar un piso en su casa calle Capmany, s n.

Desestimar solicitud de D. Esteban Roca Bosacomas para modificar la estructura de las obras señaladas en los planos que en su día se aprobaron, a realizarse en la Plaza de San Pedro núms. 2 y 3, por rebasar la altura que autoriza las ordenanzas municipales, pero autorizándole en cuanto afecta a la caja de escalera.

Se pone en conocimiento de todos los interesados que deseen asistir a las clases de adultos, que la matrícula queda abierta durante toda la corriente semana en el Grupo Escolar.

Pueden asistir a dichas clases los muchachos y muchachas mayores de 14 años y las clases se darán diariamente de 7 a 9 de la noche.

Turno FARMACEUTICO

Domingo día 16 y desde el 15 al 21 en servicio nocturno prestará servicio la farmacia Dalmau, San Antonio María Claret, 2.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Defunciones: Enrique Payró Vidal.



AVISO

Interesa la presentación en el Negociado de Quintas de este Ayuntamiento de Antonio Delgado Molina, Juan González López y Antonio Gallardo Quiles, para hacerles entrega de un documento militar.

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG

Calle Ruffla n. 1 y 3
Teléfono 161

Instalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

Nuevo Casino La Constancia

El baile que esta Sociedad celebrará el domingo día 16 por la noche será amenizado por la orquesta Costa Brava.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana: un guante blanco por el Sr. Eudaldo Caseras, Manuel Bosch un par guantes piel negra; Mari Extremera una bolsa de colegial, un pendiente de material plástico, Teresa Pagés un paraguas, Joaquín Esquem una aguja de adorno.

Alcaldía de san Feliu de Guixols

En virtud de lo que dispone el art. 11 del Estatuto del Vino, se recuerda a todos los cosecheros, taberneros, comerciantes, detallistas, etc. de VINOS Y PRODUCTOS DERIVADOS DE LA UVA, que antes del día 30 del actual mes de Noviembre deberán presentarse en las Oficinas de este Ayuntamiento para declarar, como todos los años, las existencias que posean en la actualidad.

Lo que se hace público para conocimiento y exacto cumplimiento de los interesados.

San Feliu de Guixols 8 de Noviembre de 1.958.

El Alcalde,
R. Pallí